

**CUARTO DOMINGO DE ADVIENTO – Ciclo C
(20 Diciembre 2015)**

Lectura de la carta de San Pablo a los Filipenses

Así dice el Señor: "Pero tu, Belén de Éfrata, pequeña entre las aldeas de Judá, de ti saldrá el jefe de Israel. Su origen es desde lo antiguo, de tiempo inmemorial. Los entrega hasta el tiempo en que la madre dé a luz, y el resto de sus hermanos retornará a los hijos de Israel. En pie, pastorea con la fuerza del Señor, por el nombre glorioso del Señor, su Dios. Habitarán tranquilos, porque se mostrará grande hasta los confines de la tierra, y éste será nuestra paz.

Palabra de Dios

PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS SEGÚN SAN LUCAS

NARRADOR: Los hechos ocurrieron así: Dios se dirigió al ángel Gabriel.

DIOS: Tienes que bajar a la Tierra enseguida, es hora de buscar una casa para mi hijo.

GABRIEL: ¿Una casa allí... abajo?

DIOS: Sí, en una ciudad de Galilea llamada Nazaret.

GABRIEL: ¿Una ciudad?, pero si Nazaret es un pueblo de nada.

DIOS: ¡Ya está bien, Gabriel! En Nazaret vive una Virgen llamada María, que está desposada con José. La he elegido para madre de mi hijo y tienes que bajar a pedirle permiso.

GABRIEL: No entiendo mucho... pero... ¡es una buena noticia! La llevaré encantado.

DIOS: Me alegro... ¡vete ya!... ¡Espera! que te acompañen los ángeles, no vaya a ser que te pierdas por el camino.

NARRADOR: El ángel entrando en su presencia dijo:

GABRIEL: ¡Alégrate, llena de gracia!... ¡El Señor está contigo!

MARÍA: ¿Qué pasa? ¿Quién eres tú? ¿Qué saludo es ese?

GABRIEL: No tengas miedo, María. Dios te ha elegido entre las mujeres,

MARÍA: ¿Qué quieres decir? No te entiendo.

GABRIEL: Escucha... concebirás y darás a luz un hijo y le pondrás por nombre Jesús.

MARÍA: ¡Un hijo! ¿Y qué va a ser ese hijo mío?

GABRIEL: Será grande. Se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre.

MARÍA: Y su reino no tendrá fin.

GABRIEL: Claro que sí... ¿no te lo crees?

MARÍA: Es que eso no puede ser.

GABRIEL: ¿Por qué?

MARÍA: Porque yo no vivo con un hombre.

GABRIEL: El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra. Por eso el hijo que tendrás será santo, se llamará Hijo de Dios.

MARÍA: ¿Cómo es posible que Dios se haya fijado en alguien como yo?

GABRIEL: Ahí tienes a tu prima Isabel, aunque es vieja, está embarazada de seis meses; y decían que era estéril.

MARÍA: ¿Cómo puede suceder algo así?

GABRIEL: Porque para Dios no hay nada imposible.

MARÍA: Aquí está la esclava del Señor; que se cumpla en mí lo que has dicho.

NARRADOR: Y el ángel se retiró. **Palabra del Señor**

Misa de Familia

Parroquia Nuestra Señora de Atocha
PP. DOMINICOS – MADRID
Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.parroquiadeatocha.es>

Reflexión

En este cuarto domingo de adviento, la liturgia nos pone a María como modelo delante de nuestros ojos. Y, por si fuera poco, se pone en camino, para ver a su prima Isabel.

A pocos días de la celebración de la Navidad, la Virgen, es una puerta abierta a la esperanza. Por Ella, Cristo, aparecerá como la mejor lluvia desprendida de los mismos cielos. La Virgen María, al final de este tiempo de adviento, es un servicio a la espera de tantos hombres y mujeres que deseamos confiar e ir al encuentro de Dios como Ella mismo confió y se dejó llevar.

María, la mujer creyente, también nos visita en estos días a nosotros. María, la mujer que aguarda, se sitúa en camino, nada le detiene. María, llena de Dios, ayuda a los que se encuentran en la misma condición que Ella.

Esperar con María al Nacimiento del Redentor, implica el ser pregoneros del mucho amor que Dios nos tiene.

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA

- ¿Qué ejemplos y enseñanzas recibimos de María?
- ¿Cómo me estoy preparando para celebrar la Navidad?
- ¿Nos guardamos la fe que profesamos para nosotros, o damos testimonio de nuestra esperanza en nuestro entorno social?
- ¿Somos justos y equitativos en nuestras relaciones con nuestros hijos, padres, cónyuges, hermanos, otros familiares y amigos?

